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新年明けましておめでとうござ

います。本年も宜しくお願いします。 

今回は９連休ということで何を

しようか悩んでいるうちに終わっ

てしまったという印象でした。 

年明けは昨年の元日の能登の大

きな地震、日航機の事故などで記憶に残る年明けで

したが、今年は比較的穏やかだった様に思います。

県央地域は穏やかでしたが、青森を初めとした大雪

での除雪中での事故死や雪下ろし中の死亡など各

地での被害が大きかったようにも思います。 

先週土曜日に弊社の新年会がおゝ乃さんであっ

て今年も岡田大介さんとこの三陸運送さんと今年

も隣同士でした。今年もいいことがありそうです。 

私の年度も折り返しに入りました。残り半年頑張

っていきたいと思います。 

この後、mano 整骨院の妹尾侑弥(せお ゆうや)さ

んの入会式があります。宜しくお願いします。 

妹尾(せお)さん入会ありがとうございます。 

本年も宜しくお願い致します。 

 

 

・南雲ガバナーより、 

｢予備費の使用についてのご報告｣ 

・分水 RCより、 

｢電話番号変更のお知らせ｣ 

新電話番号 070-8537-0686 

・三条 RAC より、｢1月第二例会のご案内｣ 

日時：1月 23日(木)19：30～21：00 

会場：三条･燕地域リサーチコア 4F 

 

 

 

◆本日の行事：「新春例会｣｢入会式｣ 

◆本 日 の 出 席：４８名中３１名 

◆先々回の出席率：５３名中４０名 75.47％ 

(前年同期 83.33％) 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

12/18 三 条 RC 米山忠俊、本間建雄美 

樋口 勤、田中耕太郎 

12/19 三条東 RC 米山忠俊、本間建雄美 

石川友意、樋口 勤 

12/25 三 条 RC 米山忠俊、本間建雄美 

12/26 三条東 RC 米山忠俊、本間建雄美 

石川友意 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 1 月号(閲覧)  

・ロータリーの友１月号 

・週報 No.1781．1782 

・新年会のご案内 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２５．１．１４ №１７８３ 

 

 No.23 
 

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

新 入 会 員 

 

ｍａｎｏ整骨院 

院長  

せお ゆうや 

妹尾  侑弥  会員 
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森 宏 職業奉仕委員長 

ロータリーの友にも書かれておりますが、今月は「職業奉仕月間」です。 

来週 21日火曜日に石焼ステーキ贅で移動例会を行います。 

バス乗車の方は 12：10三条ロイヤルホテル集合 

現地集合の方は 12：30石焼ステーキ贅集合  

終了予定 13：30となっております。 

当日は時間が限られておりますが、本日配布のロータリーの友に四つのテストの由来等

書かれており勉強になりますのでお読みいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。  

 

大橋 桂子 親睦活動委員長 

昨年末はクリスマス例会にたくさんのご参加くださりありがとうございました。  

年を明けて、新年会のご案内です。 

日時：1月 28日(火)18：30 会場：三条ロイヤルホテル 会費：7,000円 

今年もたくさんのご参加をお待ちしております。 

 
 

   
   

妹尾侑弥君の入会を記念して 10＆3の BOX を回しました。 
たくさんのご協力いただきありがとうございました。 

  
   
   
外山 晴一 君 協力します。 
武田 恒夫 君 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 
齋藤孝之輔 君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 
森  宏 君 新年を祝し。 
星野 義男 君 米山奨学に協力。  

第 7回 理事会議事録  

開催日時 令和 7年 1月 14日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １３名（委任状 １名）/１４名   

武田恒夫、羽賀一真、石川一昭、齋藤孝之輔、石黒隆夫、森 宏 

落合益夫、佐藤義英、野崎喜嗣、大橋桂子、高橋暢雄、金子太一郎、松山浩仁 

協議事項 協議結果 

1. 書面理事会決議報告 

（12 月 16日発信・23日締切） 

1. 退会届の件 

 今井克義 会員、丸山正男 会員 12月末退会 

2.｢職業奉仕月間｣移動例会の件 

日時：1月 21 日 会場：石焼ステーキ贅 

(書面) 

承認 

報告 

2. 退会届の件 浅野潤一郎会員（2024年 12月末退会） 承認 

3. 休会届の件 田中耕太郎会員（2025年 1月～6月） 承認 

4. 修正予算案の件 12月末 5名退会等鑑み予算組み 承認 

5. 周年積立会計報告・ＢＯＸ状況報告 R財団地区目標寄付額まであと 600 ﾄﾞﾙ 

米山は目標達成予定 

承認 

6. 下半期行事予定の件 親睦旅行 日程：3月 13日(木)～15 日(土)  

<予告> 行先：大阪方面（大阪 RCメーキャップ） 

承認 

7. 次年度委員会組織の件  承認 

8. クリスマスパーティー決算案の件  承認 

9. 新年会企画の件 日時：1月 28日(火)18：30 会場：三条ロイヤルホテル 承認 

10. バギオ基金へのご寄付のお願いの件 今年度、協力なし 承認 

11. その他 理事会新年会 

日時：2月 13日(木)18：30 会場：三条ロイヤルホテル 

報告 

１月１４日現在累計  ２８３，１００円 
ロータリー財団 BOX  

１月１４日現在累計  ２４４，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

委員会報告：  
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金子太一郎 君 本年もよろしくお願いします。引き続き米山に協力します。 
妹尾様入会おめでとうございます。 

石川 勝行 君 米山にご協力させて頂きました。 
羽賀 一真 君 今年もよろしくお願いします。大野新吉さんが安らかなること祈ります。 
   
   
   
外山 晴一 君 あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。 
石川 友意 君 新年あけましておめでとうございます。妹尾院長の入会を大歓迎して！ 
丸山 勝 君 新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 
大橋 桂子 君 本年も宜しくお願い致します。妹尾さんの入会をお待ちしておりました。 
武田 恒夫 君 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。 

妹尾侑弥さん、御入会ありがとうございます。 
齋藤孝之輔 君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 
斎藤 良行 君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 
米山 忠俊 君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 
森  宏 君 昨年クリスマスイブにインフルエンザＡにかかり、散々な年末年始でした。 

それでも箱根駅伝ゴール地点に行って応援して来ました。 
渡辺 徹 君 久しぶりに出席ですみません。協力します。 
落合 益夫 君 本年もよろしくお願いします。 
長谷川哲昌 君 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

又、「本成寺節分鬼おどり」が近づいてきました。今年は 2月 2日の日曜日になります。 
石黒 隆夫 君 セオ ユウヤ様入会おめでとうございます。ロータリーライフをお楽しみ下さい。 
松山 浩仁 君 皆さん明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 
外山 裕一 君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくおねがいします。 

妹尾さん、ようこそ細く長―くでお願いします。 
野崎 喜嗣 君 新入会員の妹尾さんを歓迎して！ 
長谷川千佳 君 妹尾さんご入会おめでとうございます。おまちしておりました。宜しくおねがいします。 
佐藤 義英 君 今年もよろしくお願い致します。ＢＯＸに協力‼ 
石川 勝行 君 明けましてお目出とうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
花井 知之 君 新年あけましておめでとうございます。後半期ニコニコＢＯＸよろしくお願いします。 
田口実仁佳 君 協力します。 

 

 

 

武田 恒夫 会長 

皆様明けましておめでとうござ

います。本年も宜しくお願い致し

ます。 

7 月から私の年度になってから

半年が過ぎました。過ぎてしまえば何をしてきた

かが薄れるばかりですが、あっという間の半年だ

った気がします。会長挨拶が長すぎる、会費も上

げるなどご迷惑をおかけした半年でしたが担当の

方々からサポートしていただき感謝しています。

ありがとうございました。後半の半年、皆さんの

お役に立てるよう頑張っていきたいと思います。 

 

今年は巳年です。ヘビは脱皮を繰り返しながら

変化、成長を遂げると言われています。 

直近の巳年をみると、2013 年 アベノミクスでの

3 本の矢で変革の年。2001 年は雅子様がご苦労し

て、愛子さまをご出産。皇室に新たな希望をもた

らせました。1989 年は昭和天皇がご逝去され、平

成の幕開けでした。 

巳年は「困難を乗り越え、新たな段階へ進む」年

です。昨年まいた種が今年花が咲く、収穫すると

いう年です。 

今年の巳年は 乙巳(きのとみ)に当たり、60年

に一度の最強パワーを備えた年に当たるようです。

信じて進みましょう。 

 

箱根駅伝を２日間見ていました。青山学院大学

の２連覇でしたが、それぞれドラマがあり釘付け

でした。１区まさかの青学が 10 位。花の２区で黒

田君が 7人抜きで 3位になり(因みに 2区は区間新

が３人)、５区の若林君が山登りを区間新で往路優

勝。復路６区も区間新の快走。復路は駒大に敗れ

完全優勝にはなりませんでしたが、優勝コメント

本日の行事： 「新春例会｣               

１月１４日現在累計  ５６５，０００円 
ス マ イ ル B O X  
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で先輩が１０区は一年生のルーキーなので出来る

限り差を広げて余裕を持たせたかった。との言葉

が印象的でした。１区の借りを残り９区で返し切

った素晴らしいレースに感動しました。 

 

初詣は９連休だったので、いつも行く宝徳稲荷

大社と今年は巳年ということで、蓬平にある高龍

神社にお正月としては初めて混むのを覚悟して行

ってきました。やはり思っていた以上の渋滞でし

た。早く出ましたが和泉屋の手前 1Km くらいから

渋滞で家からは二時間半かかり、心が折れそうに

なりましたが気合いで参拝してきました。一時間

ほど境内にいて、帰りは更に渋滞で入口のトンネ

ル手前からの渋滞。横目で見ながら帰ってきました。 

 

宝徳稲荷大社は比較的いつもよりはすいていて、

駐車場もすぐに停めることができラッキーでした。 

「商売繁盛」「受注拝受」「金融順滑」「会社厄除」

個人では「家内安全」を頂いてきました。 

毎年境内に置いています、「令和７年度注意を要す

る人は次の人達です」と書かれた紙があります。 

ご紹介しますので心当たりのある方はご注意して

ください。明治、大正、令和の方はいないと思いま

すのでお伝えしません。 

 

① 公難、お金の災い、事故、交通事故、火難に注

意を要する人 

 昭和 6、15、24、33、42、51、60 年 

 平成 6、15、24年 

② 従業員の怪我、事故、本人の怪我、人難、盗難、

印鑑による災い 

 昭和 5、14、23、32、41、50、59年 

 平成 5、14、23 年 

③ 特に病気、公難に注意 

 昭和 4、13、22、31、40、49、58 年 

 平成 4、13、22、31(令和元年) 

④ 八方塞の方 

 昭和 10、19、28、37、46、55、64年 

 平成 10、19、28年 

 

皆さんご注意しましょう。因みに私は引っかかっ

ておりません。 

気になる方はお祓いしに行きましょう。 

 

齋藤 孝之輔 幹事 

新年あけましておめでとうござ

います。私からは、武田会長のあり

がたいお話の後になかなか難しか

ったのですが、ちょうど今日、三条

八幡宮にて献灯祭が行われますの

で、こちらについてお話してみようと思います 
 

【献灯祭】 

献灯祭は、もともと三条の金物商人たちが商売

繁盛と旅路の安全を祈願するために始まったとさ

れています。毎年 1 月 14 日の夜から 15 日の明け

方にかけて行われます。 

江戸時代の安政年代から続くこの祭りは、地域

の冬の風物詩として定着し、現在でも多くの人々

に親しまれています。特に、氏子から献納される

巨大な御神灯を使用し、これを灯すことで神様へ

の感謝と祈りを捧げます。当初は安政献灯会とい

う地域の有志が三条商人の足元を照らすあかりと

して大ろうそくが奉納されたということです。 
 

【ろうそくの重さ】 

八幡宮拝殿 ・５貫目    約 18.7 ㎏ 

（一本だけ３貫目 約 11㎏） 

金山神社  ・650 もんめ  約 2.4㎏ 

※１貫目=1000もんめ =3.75 ㎏ 
 

【夜中にやっていること】 

ろうそくへの点火は 14 日の 19:40 頃で翌日 15

日の朝方６時ごろまで夜通しともします。 

特に八幡様の拝殿のろうそくは芯のまわりが溶

け続けるとろうそくが割れたりすることがありま

す。溶けることでろうそくが薄くなる部分と外気

の寒さによるひび割れのようです。火の番は溶け

続けないように芯のまわりのろうそくをくみ出したりして

います。だいたい１時間おきくらいの頻度です。 

またその年のろうそくによって溶けやすかった

り、風の影響でともし続けることが難しい場合も

あります。その時には一度火を休めます。あかり

を消すという言い方は縁起が悪いので消すではな

く休ませるという言葉を使います。 

また、金山神社は昭和元年に創建されたという

ことは今年 100 年ということでこちらについても

お伝えしたいと思います 
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【金山神社】 

三条では古くから金物業が盛んで、この職業の人

達は金山講という形式で金山神を信仰していました。 

あらためて大正 14 年に下記３社から分霊をい

ただき金山神社を創建しました。 

・岐阜県南宮大社（なんぐうたいしゃ） 

金山毘古神(かなやまびこのかみ)金属業の守護神 

・和歌山県日前國懸神宮(ひのくまくにかかすじんぐう) 

石凝姥命(いしこりどめのみこと)金属加工の守護神 

・兵庫県天目一神社（あめのまひとつじんじゃ） 

 天目一之命(あめのまひとつのかみ)製鉄,鍛冶の守護神 
 

これらの祭神は全て金属と関係が深い神様で金

山毘(び)古神(このかみ)は鉱山を司り金属業の守

護神とされ、石凝姥命は天岩戸神話で八咫(やた)

の鏡(かがみ)（金属製とも云われ、天照大神は天

岩戸の隙間から鏡に映った自分の姿を見て出てき

たとも？後に三種神器として神格化される）を製

作した事から金属加工の守護神とされ、天目一之

命は同じく天岩戸神話で刀斧や鉄鐸を製作した事

から製鉄・鍛冶の守護神とされます。 

小ネタ 

① 金山神社のさい銭箱は鉄製 

② 今の三条夏まつりの前身である金物まつりの時

代に一時だけ開催された子供大名行列に衣装や

道具が金山神社の屋根裏から発見されました。

現在毎年敬老の日に開催している子ども大名行

列でその道具を修復して使用しています。 

③ 三条といえば鍛冶の町。ここに鍛冶屋の神様を

祀る神社を作るのは、三条の人々の大きな願い

でした。しかし明治時代、政府は「神社合祀政策」

という厄介な制度を導入。多くの小さな神社を

廃止し、大きな神社に統合しようとしたのです。新し

い神社を勝手に建てることも禁止されました。 

そこで三条の人々は知恵を絞り、八幡宮に合祀

する名目で、少し離れた場所に神社を先に作っ

てしまいました。それが金山神社です。神社を作

ってしまえばこちらの勝ち！ こうして政府を

巧みに欺き、鍛冶屋の神様をお迎えすることに

成功しました。 

三条八幡宮にかかわることは、三条人であれば本

成寺と並んでお参りしたことのない方はいないというく

らいなじみの深いところであります。ぜひ本日は八幡

様へ出向き、お参りいただけるようご紹介いたしました。 

以上で私からの話を終えたいと思います。 

斎藤 良行 ＳＡＡ  

明けましておめでとうございま

す。 本年もよろしくお願いいたし

ます。今年の抱負とご挨拶させて

いただきます。 

私、2015 年に入会して、今年

2025 年で斎藤良行 10 周年になりました。10 周年

でＳＡＡをさせていただいておりますが、この 10

年で色々ありまして、会社も変わりましたし、プ

ライベートも変わりました。それでも何とか元気

に頑張ってこれたのもクラブの皆さんからいろん

な感じで励ましていただいたり、お仕事させてい

ただいたり、協力していただいたおかげです。あ

りがとうございます。今年も引き続き頑張ってい

きたと思います。 

ＳＡＡさせていただいて、こうしたいと思うこ

とがいくつかあります。1つは、私は根が真面目な

もので、ちょっと真面目すぎる司会をしてるなと

思っておりまして、いつもスマイルＢＯＸ報告で

花井さんが場を盛り上げる為の諸先輩方のいじり

や、松山さんのお話の中の高度なダジャレを聞い

て、いつか私も言えたらいいなと思っていますが、

残念ながらそのセンスが私にはないようです。 

今年は松山さんを研究して松山さんのダジャレ

を学んでいきたいと思います。そんな感じで盛り

上げられるＳＡＡになりたいと思っています。 

もう 1 つと言うのも何ですが思うことは、昨年

末、残念ながらお亡くなりになられました大野さ

んを例会中に注意することが私の目標と言います

か夢でした。いつも元気で声も大きくて昔からＳ

ＡＡに注意されてる場面を見かけたことがあって、

私も大野さんも注意できたら一人前だと思ってい

ました。こういう話をすると、きっと大野さんも

笑って聞いてくれているかなと思っております。

ご冥福をお祈りします。  

どなたかを注意できれば私も一人前かなと思っ

ていますが、これもちょっと難しいので、真面目

に司会進行していきたいと思っています。 

残りあと半年ですが、私はまだ現場で仕事をし

ており新潟・長岡方々に飛んでおりますので、な

かなか出れない時があります。 その時はいつも野

崎さんに副ＳＡＡをお願いしてますが、野崎さん

がダメな時は福岡先輩にお願いします。福岡さん
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がダメな時は大橋さんにお願いします。大橋さん

がダメな時は、長谷川千佳さんがやりたいと言っ

ていたので長谷川さんに・・この 5 人体制で臨み

ますので、残り半年よろしくお願いいたします。 

以上で終わります。 ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

謹賀新年 「祥雲」 

2024-25 年度 ガバナー 南雲 博文 様（長岡 RC） 

  

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 昨年は元旦から、能登半島地震があり、当地区も含めて大変な年の始まりでした。私も

そんな中、1 月6 日にはアメリカに渡航し国際協議会に参加しました。その後もガバナー年度というこ

とで、五里霧中で三大研修と地区大会、公式訪問を駆け抜けたという感じです。ここまで来られたのは、

地区役員のご指導と各クラブのあたたかいご支援があってのことと感謝の気持ちでいっぱいでございま

す。本当にありがとうございました。 

 新年の言葉を「祥雲」としました。今年は素晴らしい、おめでたい、楽しいことが雲が湧き出すが如く

と願っての気持ちです。祥雲の如く、今年度立てました目標をすべて達成することを願っておりますが、

雨の日もあれば風の日もあり、そうもうまくいかないこともあるでしょう。 

 第2560 地区のスローガンを「ロータリーはステージ・みんなが輝く!」としてスタートしました。ロー

タリアンはもちろんですが、クラブ間でもっと連携して、親睦・奉仕・増強の活動ができないか考えてい

ただきたいとお話ししてきました。この新たな年の半年間にそのことを皆様と考えて連携した新たなス

テージを一つでもできれば素晴らしいと思います。 

 私は公式訪問で、クラブのビジョンを作って

いただきたいとお話ししました。今後のクラブ

の運営で悩んでいることを多くのクラブからお

聞きしました。既にビジョンのあるクラブは、素

晴らしい成果を上げています。地区も 3 年委員

会を考えております。どうかこの半年間で是非

クラブのビジョンを考えて、どんなステージを

作るか、その為に何をすべきか考えて、行動され

ることを期待いたします。 

ガバナー月信 1月号より               

オレンジ色のダルマのいイラスト

赤いダルマのいイラスト 黄色いダルマのいイラスト

青いダルマのいイラスト

緑のダルマのいイラスト
茶色いダルマのいイラスト
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黒いダルマのいイラスト

本年もよろしく 

お願いいたします 
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